

Le Comptoir dévoile ses hôtes d'honneur

BULLE. La Société coopérative du Comptoir gruérien était réunie en assemblée générale mercredi soir. Le comité d'organisation en a profité pour présenter le programme de la 11^e édition de cette grand-messe qui se déroulera à Espace Gruyère du 28 octobre au 6 novembre prochains. Durant dix jours, les visiteurs pourront déambuler parmi plus de 170 stands. «Une zone d'animations pour enfants est également prévue ainsi qu'un riche programme de concerts», relèvent les responsables. A noter que le Comptoir a été redimensionné, son parcours réduit, selon le «souhait des exposants et des visiteurs». Le comité d'organisation mentionne ainsi «l'accent tout particulier mis sur l'humain et le local». De même, le choix des hôtes d'honneur s'est porté principalement sur des invités locaux, au nombre de cinq pour cette édition: l'association Lignum présentera sa filière du bois, Cailler mettra en évidence son projet de Parc du chocolat, le Musée gruérien sera également présent avec le projet Photo-Fribourg, la commune de La Roche et ses entreprises seront à l'honneur, sans oublier la Jeune Chambre internationale Gruyère, une invitée présente à chaque édition en tant qu'initiatrice du Comptoir gruérien. Cette 11^e édition marquera le retour de l'agriculture et des animaux. «La traditionnelle halle des fêtes sera, quant à elle, transformée en halle gourmande, avec des propositions de restauration variées qui attendront le public.» YG